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Neu habe ich diesen Sommer das Präsidium der Zuchtkommission übernommen. Nach 12 -
jähriger Tätigkeit in der Zuchtkommission mussten Roland Bovet und Hans Hadorn ihr Amt 
niederlegen. Neu ist Albrecht Dreier und Florian Hauser in die Zuchtkommission gewählt 
worden. 
 
In der Zuchtkommission wurde das Abstammungskontrollreglement ausgearbeitet, danach 
dem SFZV zur Genehmigung vorgelegt. Der Global Zuchtwert für die Hengste ist eine 
weitere Aufgabe, die noch mit Herrn Stefan Rieder und Dr Pierre-André Poncet bearbeitet 
wird. 
 
Es wurde auch beschlossen das Junghengste nach der Selektion in Glovelier nicht ins 
Gestüt zurück dürfen! Sondern erst bei Beginn des Stationstest. 
 
Es wurde auch noch einen Vorschlag der Arbeitsgruppe für die Integration der RRFB 
gemacht. Leider konnte man noch keine Einigung finden. Anfangs Januar wird man mit dem 
BLW, RRFB und SFZV zusammen kommen um eine Lösung auszuarbeiten. Ich hoffe, dass 
man eine gemeinsame Lösung zugunsten der Pferde finden kann. Das Reglement zur 
Zuchtwertschätzung der Freibergerrasse wurde auch genehmigt und tritt ab 1. Januar 2010 
in Kraft. 
 
Allen Stuten, die an FT waren, wurde Blut zur Abstammungskontrolle entnommen. Das 
Resultat war erfreulich. 
 
 
 
Andreas Bösiger 
Präsident der Zuchtkommission 


